

Pienso, como en otras partes se ha entendido, que no debe impedirse a nadie que demuestre estar suficientemente preparado, la entrada a la Escuela de Derecho, y que sí debe restringirse la salida de ella con ninguno de los títulos que en la misma se confieran. De esa manera se podría hacer la debida selección.

En caso de que no hubiere más remedio que el de limitar la admisión de nuevos alumnos, creo que eso no se deberá hacer con la exigencia de fuertes derechos, sino con la de serias pruebas de competencia entre los candidatos.

Soy de Ud. con toda consideración, atento S. S.,

ALFONSO JIMÉNEZ

San José, 7 de febrero de 1935.

---

Los siguientes datos son suministrados por el demógrafo alemán Burgdorfer:

La población del globo está repartida así:

999 millones de amarillos,

678       »       » blancos,

353       »       » negros y otras razas de color.

El coeficiente máximo de natalidad entre los europeos es de 20 a 25 por mil. En Tokio es de 44 por mil.

En 1810 se equilibraban en Europa los latinos, los germanos y los eslavos, (aproximadamente, 60 millones de cada raza). En 1930 los eslavos eran 226 millones, contra 149 millones de latinos.

Pero estos datos no deben hacer olvidar que siempre ha podido más la calidad que la cantidad. Ha pesado más en la balanza de la civilización el escaso millón de hombres del imperio de Atenas que todos los millones de Asia.

(Ver *l'en dehors*, 15 de enero 1935.)